

# Aborto legal tiene fecha tentativa en el Edomex

MARTHA ROMERO

Después de que las diputadas Ruth Salinas Reyes y Paola Jiménez Hernández, de Movimiento Ciudadano (MC) e independiente, respectivamente, urgieran a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) a legislar para discutir y aprobar la despenalización del aborto en el Estado de México, el 25 de noviembre 'Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer', podría ser la fecha que por años han esperado los diversos colectivos feministas.

“Les tengo una buena noticia para todas las mexiquenses. La propuesta de la #BancadaNaranja hizo eco en el legislativo. Acordamos con la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, @zaira\_cedillo que el 25 de noviembre tendremos sesión extraordinaria para discutir y aprobar el tema del aborto en el #Edomex. Nada detendrá a esta Marea Verde y este #movimientonaranja dará sus votos para que esto sea posible”, escribió en sus redes la diputada emecista.

En la sesión deliberante de este martes, Salinas Reyes hizo uso de la Tribuna para señalar que en el Estado de México se tiene una deuda pendiente con las mexiquenses porque

Ruth Salinas R. está con marea.verdedomex\_ y 2 personas más

Les tengo una buena noticia para todas las mexiquenses. La propuesta de la #BancadaNaranja hizo eco en el legislativo. Acordamos con la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, @zaira\_cedillo que el 25 de noviembre tendremos sesión extraordinaria para discutir y aprobar el tema del aborto en el #Edomex. Nada detendrá a esta Marea Verde y este #movimientonaranja dará sus votos para que esto sea posible.



no han legislado en materia de interrupción legal del embarazo a pesar de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declaró ya la inconstitucionalidad de su penalización a nivel nacional.

Hizo referencia al caso de Esmeralda, una niña de 14 años originaria de Huimilpan, Querétaro, quien fue acusada de homicidio doloso por la Fiscalía de ese estado, a pesar de que fue violada por un familiar, por lo que

cuestionó: “¿Cuántos casos como el de Esmeralda en Querétaro no tendremos todos los días en el Estado de México, donde son violadas e injustamente criminalizadas miles de mujeres?”.

Refirió que al menos 15 estados han legislado para reconocer la autonomía de las mujeres y personas gestantes, además de que en el Congreso de la Ciudad de México avanza el proyecto para despenalizar el aborto en cualquier etapa de la gestación, mientras que en el Congreso Mexiquense siguen muy atrasados.

La legisladora añadió que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) ha señalado que el tema se podría aprobar antes de que termine el actual periodo de sesiones, a mediados del mes de diciembre, pero para muchas mujeres es su vida y su libertad, por lo que no pueden esperar más tiempo.

“Por eso, Movimiento Ciudadano exige, pide a la Jucopo que nos dé hora, que nos dé fecha y le hablo a las mujeres que están aquí, pero también le hablo a los hombres esperando su solidaridad para que podamos despenalizar el aborto ya, en nuestro Estado de México”, concluyó.